

Gymnasiumschrler besuchen Hof



Einen Einblick in den Betrieb mit insgesamt 144 Hektar und 80 Anguskühen gewannen die Besucher bei einem Rundgang durch die Ställe und Hofanlagen.

Landbauklasse Akademie

Im Rahmen ihres Projektes „professionelles Auftreten als Junglandwirt in der Öffentlichkeit“ öffneten die Landbauschüler der Akademie Kupperzell für die Schüler des Erasmus-Widmann-Gymnasiums Schwäbisch Hall ihre Höfe. Jetzt lud die Familie Pfefferle aus Waldenburg-Rebbighof eine Gruppe Schüler auf ihren Hof ein. Schwerpunkt des Familienunternehmens ist die Direktvermarktung des Fleisches aus der eige-

nen Anguszucht. Einen Einblick in den Betrieb mit insgesamt 144 Hektar und 80 Anguskühen gewannen die Besucher bei einem Rundgang durch die Ställe und Hofanlagen. Dieser wurde von Juniorchef Hannes Pfefferle und seinen Mitschülern hervorragend vorbereitet und durchgeführt. Der Bauernhof ging schon um 1900 in den Besitz der Familie über. Hierdurch wird klar, dass sich die Pfefferles bestens auf Landwirtschaft verstehen. Nach der Sammlung vieler positiver Eindrücke war die letzte Station des ereignisreichen Tages erreicht: Der Empfang in der Stube des Wohnhauses, in dem drei Generationen der Familie miteinander leben und arbeiten.